



Mitteilungen für Grosselfingen



Ortssprecher: Helmut Reichardt Tel.: 2751096
Handy:0151/28444652 E-Mail h-reichardt@live.de
www.grosselfingen.com

August 2014

Herzliche Einladung zum Freiluftkino im Pfarrgarten

am **Samstag, den 09. August ab 20:00 Uhr**

Der Eintritt ist wie immer frei. Getränke gibt es zum Selbstkostenpreis.

Wer Wert auf bequeme Sitzgelegenheiten legt, möge diese bitte selbst mitbringen!



(**Ausweichtermin** bei schlechtem Wetter weichen wir auf den 15. oder 16. August aus.)

Gezeigt wird dieses Jahr der Film **Brassed Off**.

Gloria kehrt in Ihre Heimatstadt zurück. Alles hat sich geändert. Die Kumpel sind von der Zechenschließung bedroht, und ihre Blaskapelle soll aufgelöst werden. Aber als die schöne Gloria in das Orchester eintritt, kommt frischer Schwung in die Truppe.

Pfarrer Caesperlein und der Kirchenvorstand freuen sich auf Ihr Kommen.

Rentnertreff:

Der nächste Rentnertreff findet statt am

Dienstag, 05.08.2014 um 14.00 Uhr im Gasthaus Wiedemann.

Mitteilung des SV Grosselfingen:

Hallo werte Sportkameraden
liebe Freunde und Anhänger unseres großen Vereins!

Obwohl es im vergangenen Jahr letztendlich doch nicht ganz gereicht hat, können wir durchaus positiv auf das Erreichte zurückblicken-ABER- nicht darauf ausruhen! Ziel wird auch in diesem Jahr wieder sein, die „Internationalen Plätze „ zu erreichen.

Es wird nicht leicht, doch es ist auch nicht unmöglich. Unsere junge Truppe ist jetzt nicht mehr die große „Unbekannte“ in der Liga – der Gegner wird sich entsprechend gegen uns einstellen.

Es wäre schön, wenn wir auch dieses Jahr wieder viele Grosselfinger ins Egerstadion locken können.

Neben kulinarischen Leckerbissen gibt es auf dem Platz auch einige „optische zweibeinige Leckerbissen“

Wenn zudem noch die spielerischen Fähigkeiten beim fußballgeneigten Zuschauer Gefallen finden sollte es doch für alle, ob Mann oder Frau, einen Grund geben, unseren SVG zu unterstützen. Wir haben ein hartes Auftaktprogramm, feuert die Jungs an und fiebert mit.

Ab jetzt ist die neue Jahreskarte für die Saison 2014/2015 erhältlich. Es sind insgesamt 15 Heimspiele, eine mehr wie im Vorjahr. ABER, der Preis bleibt gleich!! Für 28.- Euro (statt 37,50 €) kann man diese jetzt bei Fanbetreuer Michael Mühlbacher ordern.

Nachdem im Vorjahr die Jahreskarten weggingen wie die warmen semmeln gibt es dieses Jahr ein begrenztes Kontigent von 5.000 Stück. Wer zuerst kommt, malt zu erst.

Am 03.08.2014 hätte die Punktrunde eigentlich beginnen sollen – allerdings wollte der SV Hausen/Schopflohe eine Spielverlegung (immer wieder Hausen). Somit startet die Saison erst am 10.08.2014, dafür aber gleich mit einem Hammer.

2. Spieltag: 10.08.2014 Heimspiel gegen den SV Wechingen
Reserve um 13.15 Uhr, Erste um 15 Uhr

3. Spieltag: 17.08.2014 Auswärtsspiel beim BC Huisheim
Reserve um 13.15 Uhr, Erste um 15 Uhr

Bitte wenden

4. Spieltag: 21./22.08.2014 Heimspiel gegen den FSV Buchdorf (ACHTUNG Donnerstag Freitag)
Reserve am Donnerstag um 18:30 Uhr
Erste am Freitag um 18:30 Uhr

5. Spieltag: 24.08.2014 Auswärtsspiel beim TSV Wemding
NUR die Erste, Spielbeginn bereits um 13:15 Uhr !!!!

6. Spieltag: 31.08.2014 – sind wir spielfrei. Hoffen wir auf einige Punkte bis zu diesem Tag, damit wir entspannt diesen spielfreien Tag verbringen können.

Wie gesagt, es wäre schön, wenn auch dieses Jahr wieder viele den Weg ins Egerstadion finden würden. Eine Ahnung vom Fußball braucht Man(n) oder Frau nicht. Das hab selbst ich nicht und hab es immerhin zum Sportdirektor geschafft.... Oder schaut Euch den Klinsmann an....;-)
In diesem Sinne, BIS BALD IM EGERSTADION

Sportliche Grüße
Matze S.

Ortsversammlung

Die nächste Ortsversammlung für alle Gemeindemitglieder, bei der über aktuelle Stadtratsarbeit berichtet wird und alle Anliegen vorgebracht werden können, findet am

Donnerstag, 14.08.2014 um 20.00 Uhr

im Gasthaus Wiedemann statt.

Anlieferung von Rasenabschnitt ab 01.08.2014 an der Biogasanlage nicht mehr möglich

Auf Grund von gesetzlichen Änderungen infolge der Novellierung der Erneuerbaren Energien Gesetzes ist es uns nicht mehr möglich ab dem 01.08.2014 den Rasenabschnitt aus privaten Gärten, öffentlichen Grünflächen und den Sportplatzrasen an der Biogasanlage anzunehmen. Der Fachverband Biogas ist bemüht, diese völlig sinnlose Regelung auf politischer Ebene noch zu korrigieren.

Betreiber der Biogasanlage

Gez. **Helmut Reichardt**
Ortssprecher